

**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA****COMUNICADO RELACIONADO CON LA SITUACIÓN ACTUAL DE LA COVID-19**

MEDIANTE LA PRESENTE SE TIENE A BIEN COMUNICAR A LOS VECINOS DEL MUNICIPIO , QUE DEBIDO A LA SUBIDA CONSIDERABLE EN LA INCIDENCIA DE POSITIVOS DE COVID-19, A LO LARGO DE ESTOS ÚLTIMOS DÍAS, UNA VEZ PASADAS LAS FIESTAS DE NOCHEBUENA Y NAVIDAD, DESDE ESTE AYUNTAMIENTO Y LA COORDINACIÓN DE LOS SERVICIOS SANITARIOS DE LA LOCALIDAD , SE HACE UNA VEZ MÁS UN LLAMAMIENTO A LA **RESPONSABILIDAD INDIVIDUAL** , PARA PROTEGER ASÍ A LOS MÁS VULNERABLES , EVITANDO ASÍ CONSECUENCIAS MÁS GRAVES PARA ELLOS.

SE RUEGA POR FAVOR A TODOS AQUELLOS CIUDADANOS QUE HAYAN SIDO DIAGNOSTICADOS CON UNA PCR POSITIVA, QUE CUMPLAN ESTRICTAMENTE LOS PROTOCOLOS Y LA CUARENTENAS DE AISLAMIENTO , YA QUE AUNQUE SEAN ASINTOMÁTICOS , PROPAGAN LA ENFERMEDAD .

DEBEMOS TENER EN CUENTA LA SITUACIÓN EN LA QUE SE ENCUENTRAN VARIAS LOCALIDADES VECINAS, YA QUE SI LOS DATOS SIGUEN SIENDO NEGATIVOS, PODEMOS LLEGAR INCLUSO A UN CIERRE PERIMETRAL, LO QUE REPERCUTIRÍA GRAVEMENTE EN LA ECONOMÍA LOCAL

DADO QUE SE APROXIMAN LAS FIESTAS DE NOCHEVIEJA Y AÑO NUEVO, SE PIDE POR FAVOR SE EXTREMEN LAS PRECAUCIONES, Y SE CUMPLAN TODOS LOS PROTOCOLOS ESTABLECIDOS, PARA DISFRUTAR DE LOS NUESTROS, PERO DE MANERA SEGURA

DESDE ESTE AYUNTAMIENTO SE RUEGA UNA VEZ MÁS **RESPONSABILIDAD** .